

Le Président péruvien répondra à l'interrogatoire du Procureur



Lima, 17 jun (RHC) Le président péruvien, Pedro Castillo, témoignera ce vendredi au Bureau du Procureur pour collaborer à l'enquête contre lui pour des délits présumés de trafic d'influence, organisation criminelle et collusion aggravée par une cause impliquant son environnement politique et familial.

La convocation du mandataire péruvien est prévue pour 10h00 (heure locale), mais on ne sait pas si Pedro Castillo assistera au siège du ministère public pour témoigner ou s'il recevra dans son bureau le procureur chargé de l'affaire, Samuel Rojas.

L'interrogatoire du président Castillo s'inscrit dans le cadre de l'enquête préliminaire à laquelle participent également l'ancien ministre des Transports et des Communications, Juan Silva, et un groupe de membres du Congrès de l'Action Populaire, qui seraient membres d'une organisation criminelle, qui serait dirigée par le président.

"J'assisterai à toutes les convocations", a déclaré Pedro Castillo ce jeudi depuis le palais du gouvernement de Lima, où il a profité de l'occasion pour nier les irrégularités dans sa gestion, qui a commencé en juillet 2021.

La législation péruvienne empêche de poursuivre un président pendant qu'il est au pouvoir, mais n'empêche pas les enquêtes contre lui, affirme le ministère public. Le président de gauche termine son mandat en juillet 2026. (Source/Telesur)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/291002-le-president-peruvien-repondra-a-linterrogatoire-du-procureur>



Radio Habana Cuba